

ISSN 0367-0597

Номер 1

Январь - Февраль 2024



ЭКОЛОГИЯ



НАУКА
— 1727 —

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 1, 2024

Динамика растительности Центрального Ямала в голоцене Е. Г. Лаптева, О. М. Корона, П. А. Косинцев	3
Реликтовые популяции <i>Ranunculus kamtschaticus</i> DC. (Ranunculaceae) на Урале Л. В. Тетерюк, Ю. А. Бобров, О. Ф. Кирсанова	14
Особенности горизонтальной структуры древесного яруса ценопопуляции <i>Larix gmelinii</i> (Rupr.) Rupr. в лесотундровом экотоне на полуострове Таймыр А. И. Бондарев, О. П. Секретенко	22
Накопление и локализация металлов в слоевицах лишайников в условиях пылевого загрязнения при открытой разработке месторождения бокситов И. Г. Захожий, М. А. Шелякин	34
Динамика численности генерации пеляди Нижней Оби в период 1981–2021 гг. В. Д. Богданов, И. А. Киняев, И. П. Мельниченко, А. Р. Копориков, О. А. Госькова, Я. А. Кижеватов	46
Изменчивость размеров черепа обыкновенной лисицы вдоль Уральского меридиана: правило Бергмана или правило оптимума? Н. С. Корытин, А. М. Госьков	56

Краткие сообщения

Низкая устойчивость аборигенных видов кустарников и кустарничков острова Сахалин к малоснежной зиме В. В. Шейко	65
Стекло или пластик? Влияние материала воронки на эффективность экстракции нематод методом Бермана А. Д. Логинова	71

Content

No 1, 2024

Dynamics of Vegetation of Central Yamal in the Holocene <i>E. G. Lapteva, O. M. Korona, P. A. Kosintsev</i>	3
Relic Populations of <i>Ranunculus kamtschaticus</i> DC. (Ranunculaceae) in the Urals <i>L. V. Teteryuk, Yu. A. Bobrov, O. F. Kirsanova</i>	14
Horizontal Pattern of Trees in the Cenopopulation of <i>Larix gmelinii</i> (Rupr.) Rupr. in the Forest Tundra Ecotone on the Taimyr Peninsula <i>A. I. Bondarev, O. P. Secretenko</i>	22
Accumulation and Localization of Metals in Lichen Thallus under Conditions of Dust Pollution During Open Mining of Boxite Deposits <i>I. G. Zakhozhiy, M. A. Shelyakin</i>	34
Generation Abundance Dynamics of Peled at the Lower Reaches of the Ob' River in 1981–2021 <i>V. D. Bogdanov, I. A. Kshnyasev, I. P. Melnichenko, A. R. Koporikov, O. A. Goskova, Ya. A. Kizhevatov</i>	46
Red Fox Skull Size Variability Along the Ural's Meridian: Bergmann's Rule or the Optimum Rule? <i>N. S. Korytin, A. M. Goskov</i>	56

Short communications

Low Resistance of Native Species of Shrubs and Bushes on Sakhalin Island to Winters with Little Snow <i>V. V. Sheiko</i>	65
Glass or Plastic? Influence of Funnel Material on the Efficiency of Nematode Extraction using the Baermann Method <i>A. D. Loginova</i>	71
